

Cabo San Lucas, B.C.S., lunes 18 de diciembre de 2017

**BOL-036-17**

## MÁS SUDCALIFORNIANOS CONCLUYEN SU PRIMARIA O SECUNDARIA

- Cada vez más jóvenes y adultos, a través de los servicios gratuitos que ofrece el IEEA, están logrando salir del rezago educativo

“El hablar de educación y certificación es hablar de nuevas oportunidades laborales y calidad de vida para quienes reciben este documento, que gracias a su dedicación y esfuerzo son un ejemplo para futuras generaciones”, aseveró el titular del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), Roberto Pantoja Castro, al acompañar al gobernador del estado, Carlos Mendoza Davis, en una gira de trabajo por la zona Pacífico Norte, en la cual se entregaron más de 25 certificados de primaria y secundaria.

Felicitó a los recién graduados “hoy se ve culminado un esfuerzo, de meses, de mujeres y hombres que decidieron creer en los servicios gratuitos que ofrece el IEEA” asimismo reconoció el trabajo del personal administrativo y en especial del operativo que colabora en la Coordinación de Zona Mulegú.

Del mismo modo, exhortó a quienes aún no han iniciado o concluido sus estudios de primaria o secundaria a que se acerquen al IEEA y que lleven a familiares, amigos, vecinos o conocidos que también se encuentran en condición de rezago operativo.

Finalmente en ese sentido, enfatizó que las puertas del IEEA están abiertas para atender a todas las personas que deseen continuar con sus estudios, al tiempo que puso a disposición los números 612 122 83 50 y 612 125 22 04, así como la página de Internet [ieeabcs.inea.gov.mx](http://ieeabcs.inea.gov.mx), y el correo electrónico [rpantoja@inea.gov.mx](mailto:rpantoja@inea.gov.mx), para mayores informes.

